



Preparar la intervención directa

El riesgo con las atolondradas declaraciones del tándem Trump-DJ sobre México, es que abonan a la política de la intervención directa de fuerzas norteamericanas en el país. Es un peligro concreto que las autoridades mexicanas deben afrontar y no minimizarlo.

Si la idea cae en terreno fértil entre votantes asustados la intervención pude justificarse como una respuesta a una demanda popular.

Trump-DJ no dicen que los carteles pueden desafiar al Estado mexicano gracias al armamento que los comerciantes americanos les venden, gracias al dinero que los adictos de allá les hacen ganar y a que los circuitos financieros de EU reciben casi con fanfarrias los depósitos de las ganancias de los carteles. Eso hay que decirlo en voz alta.

La doctora Sheinbaum ya respondió con energía a la más reciente ráfaga de amenazas, pero vendrán muchas más, no hemos visto nada todavía.

Protestas callejeras

Ambos bandos aseguran que la Constitución les da la razón sobre el tema de la sobrerrepresentación. Alguno miente o la Carta Magna es ambigua.

El gobierno ya le dio chamba de consejera ciudadana del INE a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, cuya imparcialidad queda de manifiesto al saber que su próxima chamba será dirigir a Morena. Con razón.

El aspecto novedoso es inquietante. La excandidata presidencial Xóchitl Gálvez emergió de su letargo para amagar con manifestaciones callejeras si el gobierno dobla a los organismos electorales, lo que augura días todavía más difíciles en el futuro.

Los árbitros están bajo acecho

Qué tanto le buscan

En increíble el tiempo que se han tomado los organismos electorales de la ciudad y a nivel federal para decidir sobre el resultado final de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX.

La tensión crece, el peligro de enfrentamientos es tangible y la verdad sea dicho una diferencia de cuatro puntos es pequeña, pero permite discernir con facilidad entre quien gana y quien pierde.

Si esos cuatro puntos se desvanecen quedará claro para todos que hay mano negra con el poder suficiente para alterar la voluntad popular, lo que desde luego no es buena idea.

La elección fue al principio de junio y ya casi llegamos a agosto, qué tanto le buscan. La inestabilidad es peligrosa.

Esperaremos a Elon

Una vez que se secaron la cubetada de agua helada que les cayó encima con el anuncio de Elon Musk de que su mega planta en Nuevo León está en veremos y depende del resultado de la elección en Estados Unidos, el gobierno estatal respondió diciendo que no ha recibido ningún anuncio formal.

Si llegan a recibirlo responderán que respetan y comprenden sus decisiones y recordó que el gobierno estatal ha cumplido en tiempo y forma con todos los acuerdos para la construcción de la planta de Tesla.

La idea es que Musk reciba el mensaje de que el gobierno de Samuel García sí quiere trabajar con él y brindarle todo el apoyo que necesite. En resumen no se dan por vencidos, todavía pueden pasar muchas cosas. Siguen creyendo que la mega planta en Santa Catarina terminará siendo un buen negocio para todos •

pepegrillo@cronica.com.mx

